



## *La calidad educativa pasa por la estabilidad del profesorado*

LAS CUATRO universidades públicas de Castilla y León han perdido 492 docentes e investigadores en los dos últimos cursos, al tiempo que han recortado otros 193 empleados, según un informe estadístico del Ministerio de Educación. Este descenso, del 7,5% de la plantilla del profesorado, avala las críticas que los rectores han dirigido al departamento de José Ignacio Wert en los últimos años.

La propia Junta ha ido encajando de mala gana con críticas a Educación este recorte de plantilla al que ha obligado la Ley de Estabilidad Presupuestaria.

Se da la circunstancia de que los recortes de plantilla de las universidades de la Comunidad han duplicado la media nacional, lo que seguramente ha reducido la competitividad y la

calidad de los campus de Castilla y León.

La educación universitaria de calidad exige como condición necesaria, que no suficiente, una estabilidad en el profesorado que les permita asentar su trayectoria y consolidar su posición.

De ahí que los recortes hayan contribuido a reducir la calidad de la docencia. La contratación estable pasa ya por elevar la tasa de reposición. Rectores y Junta deben elevar su presión al Ministerio para evitar en un futuro nuevos recortes de plantilla y recuperar la pérdida en estos últimos años. No se trata sólo de aumentar el número de docentes, sino que éstos refuercen su formación y contribuyan así en un aumento de la calidad de los centros universitarios